
Quarantaseiesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
14/04/2023

In data 14.04.2023 si è tenuto il quarantaseiesimo incontro del tavolo tecnico
sulle misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Pubblicata una nuova FAQ sul sito di PA Digitale 2026

https://padigitale2026.gov.it/supporto/domande-frequenti/ nella sezione
Progetti, che recita qanto segue:
D: È possibile avvalersi del supporto di più fornitori al fine di implementare
un solo servizio?
R: Sì, una sola attività può essere assegnata a più fornitori, per ognuno dei
quali dovrà essere caricato il contratto in Piattaforma.
La FAQ è stata discussa anche con il DTD ed appare dunque come
plausibile la non obbligatorietà di soggetto contraente unico per la
soluzione SaaS.

2. Sono state predisposte una serie di dichiarazioni necessarie per gli
affidamenti, sebbene non sia del tutto chiaro la necessità di una società
in-house di mettere a disposizione questa documentazione in quanto
essere in-house è costitutivo di altre forme di controllo esistenti, in ogni
caso cerchiamo di mantenere le dichiarazioni solo a quelle strettamente
necessarie in quanto richieste:

a. dichiarazione di pari opportunità
b. dichiarazione rispetto principi DNSH
c. dichiarazione ex art. 1 D.P.C.M. 11.5.1991 n. 187 sulla composizione

societaria
Abbiamo anche una dichiarazione generica che mettiamo a disposizione
firmata relativa al nostro status e agli adempimenti corrispondenti.
Saranno messe a disposizione sul sito lepida.net/pnrr.

3. In fase di predisposizione il documento di congruità richiesto lo scorso
incontro in merito alla soluzione del Fascicolo del Cittadino per la misura
1.4.1. Non è ancora concluso perché attualmente si stanno raccogliendo,
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con l’auto del Comune di Bologna, le offerte di altri fornitori ricevute dai
comuni in modo da poter fare un'analisi e in questi giorni è in corso
un’ispezione del Garante della Privacy sul servizio SPID LepidaID che ne ha
un po’ rallentato la lavorazione. Mineo conferma che ci si sta muovendo sul
versante tecnico e la prossima settimana è previsto un incontro con il DTD
in termini di aderenza ai requisiti della 1.4.1 e si stanno facendo incontri con
soggetti che potrebbero integrarsi con la piattaforma.

4. Sulla misura 1.4.1 osserviamo che sono state inviate 27 offerte, 10 già
accettate e 6 sono attese le accettazioni a breve.

5. Pervenute 9 richieste di incontro con Maggioli e Lepida, settimana
prossima verranno schedulati cercando di trovare delle date che vadano
bene a tutti.

6. Si lascia la parola a Rimoldi del DTD, che allinea i presenti specificando che
non vi sono novità sul tema mondo Enti, in particolare il tema della FAQ al
punto 1. che impatta soluzioni SaaS. Non ci sono aggiornamenti rilevanti sul
tema AppIO.

7. Fustini di RER interviene informando i presenti che giovedì 20.04.2023 vi sarà
un altro appuntamento di After Festival a Massa Lombarda per scoprire i
temi di facilitazione digitale, di servizi pubblici dematerializzati e digitali e di
potenzialità del digitale per la sostenibilità ambientale. Le informazioni
sono disponibili sul sito www.afterfestival.it.

8. Artioli di ANCI prende parola informando che non ci sono evoluzioni in
merito al documento sulle Unioni da parte del Ministero. Spiega di essere
stato contattato da Saggini sul tema AppIO, e conferma come riportato da
Rimoldi che non vi sono novità. Il tema è noto a tutti e preoccupa Comuni e
Unioni in RER perché si tratta di un’intervento a posteriori in cui Unioni e
Comuni sono già molto avanti nelle attività relative ad AppIO generando
problemi non piccoli.
Saggini specifica che hanno preparato una nota, in cui il problema
principale è la legittimità di un bando costruito in un modo e
successivamente modificato, questo verrà condiviso con il DTD tramite un
apposito documento, sperando che le osservazioni vengano accolte. Per
valutare l'entità del problema non è sufficiente controllare i servizi bloccati
nella pubblicazione, ma bisogna tenere conto anche tutti coloro che non
hanno ancora provveduto a fare richiesta di pubblicazione dei servizi
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impattati e che potrebbe riguardare potenzialmente sino ad un 80% dei
Comuni.
Artioli specifica che questa attività è un elemento utile a tutti (anche a
PagoPA e DTD) per evidenziare in modo ordinato i problemi e qualora
fossero necessarie altre azioni di sostegno ANCI è assolutamente a
disposizione.

9. Mineo informa che sulla 1.3.1 stanno incontrando fornitori di soluzioni per
integrazione dell’ente con piattaforma PAgoPA con un’unica soluzione
insieme ai colleghi di Lepida per chiarire i requisiti di integrazione.

10. Lepida al prossimo incontro effettuerà un focus su OIDC.


